
Requerimento Nº 796/2024

Súmula:- Requeiro informações do  

Governo do Estado de São Paulo, junto 

DER (Departamento Estradas de 

Rodagem) se há estudos em 

andamento para duplicação da 

Rodovia Renê Benedito Silva – nesta 

municipalidade.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Tarcísio de Freitas, Governador do 

Estado de São Paulo, e a DER (Departamento Estradas de Rodagem), se há 

estudos em andamento para duplicação Rodovia Renê Benedito Silva – nesta 

municipalidade

Justificativa
Senhor Presidente; -

Senhores Vereadores; -

Senhoras Vereadoras; -

Considerando que o presente requerimento tem por objetivo o 

atendimento às solicitações feitas pelos moradores a este legislador, 

tendo em vista que a duplicação da rodovia mencionada aumentaria sua 

capacidade tráfego, reduzindo significativamente o transito em diversas 
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localidades que são utilizados como rota de fuga para não passar na 

Rodovia. 

Considerando que o congestionamento é um problema comum hoje em 

dia, com diversos impactos negativos como atrasos, aumento do 

consumo de combustível e a qualidade do ar. A duplicação pode ajudar a 

reduzir o congestionamento, tornando as viagens mais rápidas e 

eficientes, trazendo mais qualidade de vida para os munícipes que 

utilização diariamente está tão importante rodovia de nossa cidade.

Caso haja informações, peço gentilmente que seja informado a esta Casa 

de Leis para que possamos repassar as devidas informações a quem de 

direito. 

Por fim, conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar 

meus protestos de estima e consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2024.

                                                         Vereador Bruno
Disposição para servir!

Partido Podemos
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=A928N1N55SZ9541U, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: A928-N1N5-5SZ9-541U
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